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新赛季CBA联赛

将以何种赛制拉开序

幕! 尚未有个定数!

未雨绸缪的上海男

篮目前已经提前做

了两手准备" 在告别

源深体育馆!并且在

新主场上海体育馆还

没有完工的情况下!

东方体育中心将成为

未来两三年内球队的

过渡主场"

探营上海男篮新主场东方体育中心#$$

上海有意承办本赛季CBA

本版撰稿 本报记者 薛思佳

虽然是名义上的过渡主场，但作
为2019年篮球世界杯的办赛场馆，东
方体育中心的软硬件设施以及整体视
觉体系的架构丝毫不含糊。在位于B2
层的主队更衣室里，配备了储物柜、淋
浴房、按摩床、教练使用的战术室，可
谓一应俱全。整个色调以蓝色和橙色
为主，随着CBA公司对于各支球队的
视觉体系进行更新和升级，上海男篮
将这一点发挥得淋漓尽致。值得一提
的是，新晋加盟球队的王哲林、任骏威
和袁堂文的铭牌赫然在列，王哲林的
身边分别是他在国青和国家队时期的
两位原队友罗汉琛和董瀚麟。

在位于二楼的文化长廊，以“始
之初心”“誓师之路”“磨砺之间”“久
进鲨场”四个主题展示了上海男篮
自1996年成立至今的一路历程，包括

2001-2002赛季CBA联赛的冠军奖
杯，章文琪、姚明、刘玮的退役球衣
等物品都陈列于此。据了解，俱乐部
希望将其打造成一个展示球队文
化、吸引球迷互动的文化中心，让球
迷在享受比赛之余，进一步感受球
队历史的积淀。

随处可见的“鲨鱼”Logo、球队口
号以及宣传视频，无不体现出俱乐部
对于场馆细节的把控，球员们自然格
外期待能够尽早在这个新主场进行比
赛。主教练李春江就饶有兴致地在中
圈进行了几次投篮，一次跨越半个场
的勾手命中引得现场的一阵欢呼。据
了解，新赛季CBA联赛基本确定以赛

会制的方式进行，并且有可能在明年
恢复主客场制，“我们希望可以在联赛
前期举办几场热身赛。如果上海疫情
形势平稳，还可以适当开放一些球迷
入场，这都是我们的美好愿景。”

据知情人士透露，除了东莞、西
安、青岛、广州以及沈阳有意承办
CBA联赛赛会制之外，上海同样向
CBA公司表达了承办的意愿。此前，
CBA公司的相关人士已经考察过上
海是否具备承办赛会制的条件，包括
东方体育中心和旗忠森林网球中心
等场馆都在考虑范围之内，但具体能
否落户上海，有待CBA公司进行最终
的定夺。

在主教练李春江的率领下，上海
男篮在这个休赛期保持着一天两练，
做五休二的训练节奏。随着新援的陆
续到队，球队的训练开始更加侧重技
战术层面。

随着第十四届全运会的临近，上
海男篮在未来一个月的时间内，将有
七名队员暂时离开球队，张知 和戴
昊两位小将目前已经前往江苏U19队
伍报到，备战全运会U19组决赛阶段的
比赛；郭昊文将于近日前往山东队报
到，参加全运会U22组决赛阶段。此
外，颜鹏和王哲林将分别代表国家队
和福建队参与男子三人篮球的角逐，
罗旭东和黄旭同样将代表上海队参加
决赛阶段比赛。

在与浙江稠州进行完热身赛之
后，出于疫情防控、人员方面的关系，
上海男篮并没有与其他CBA球队进行
交手。根据现有安排，球队将在全运
会结束后，即9月底与其他球队进行
热身赛。在东方体育中心，球队进行
了两节的队内热身赛，王哲林、任骏
威、袁堂文等新援悉数参加，李添荣、
郭昊文两名小将也得到了表现的机
会，不过作为年轻球员，两人受到了
主教练李春江的“重点关照”，“你们
这种打法不是我要求的东西，作为一
名后卫，我看的是助攻，不是得分。”
纵观两节比赛，刘铮、董瀚麟、可兰白

克等球员都展现出了不错的状态，王
哲林和袁堂文也逐渐适应和融入了
球队的技战术体系。
因为在国家队的一次对抗训练中

导致老伤复发，王哲林在加盟球队的
前两周时间内一直处于养伤的状态，
直到一个月前才开始参与正式的合
练，“自己状态感觉挺不错的，和大家
磨合得不错。距离联赛还有一段时间，
相信大家会为此做好准备。”作为近年
来鲜有的MVP级别球员转会，王哲林
此番加盟引起了外界的极大关注，“我
觉得在这个时间加盟上海队，对自己
来说是一种激励。希望可以在这个平
台更好地展示自己，全力以赴在训练
中提高自己，竭尽所能帮助球队，打好
每一场球，赢下每一场比赛，争取一个
好的结果。”
此前，上海队宣布王哲林担任球

队队长，可兰白克担任副队长。刚刚
加盟新球队便获得队长身份，王哲
林坦言自己肩上的责任会更重，但
同时也是一种动力，更好地鞭策自
己，“现阶段就是尽快融入球队，然
后在训练中起到表率作用，带动大
家团结在一起，做好每一次训练。”
值得一提的是，王哲林近日正式递
交了入党申请书，表示将以高目标
要求自己，强化责任担当，做好球队
领袖的带头作用。

周琦合同争议进入篮协仲裁程序随着新疆男篮陆续对新赛季CBA
联赛的球员合同进行公示，“消失”的
周琦成为了外界关注的焦点。据新华
社报道，周琦尚未与新疆男篮完成续
约，双方的合同争议已经进入中国篮协的仲裁
程序。

据新疆男篮总经理郭舰透露，周琦的合同
于7月31日到期，俱乐部按照流程于6月25向周
琦递交D类续约合同，即最高可达到600万元的
顶薪合同，同时向CBA联盟完成备案，但截至目
前，俱乐部都没有收到周琦反馈的签约合同，
“周琦在结束国家队比赛任务后仍处于合同期
内，我们当时通知他归队，也发函要求继续履
约，但他一直没有归队。”据郭舰介绍，周琦方曾
就合约向CBA联盟提出异议，CBA联盟就此进行
了调解，由CBA联盟五家股东代表形成的合议庭
驳回了他的相关诉求，“CBA联盟调解意见认为，

新疆男篮与周琦的合同有效，俱乐部继续享有
相关权利。”
为了确保各支球队青训的利益，按照CBA联

盟现行的球员工资帽、聘用及管理规定，俱乐部
对球员提供顶薪合同后，即可拥有独家签约权。
但周琦方面却始终没有同意续约，反而向CBA联
盟申请了调解，“俱乐部并非针对个人，也不会
因为某个人而打破管理规则底线，这是我们一
直严格遵循的原则。”郭舰表示周琦的相关诉求
是他个人对联赛规则的看法和理解，从他为新
疆男篮效力至今，俱乐部一直严格按照中国篮
协和CBA公司相关规则与其签订合约，并未有破
坏规则底线之举，“周琦本人的态度和认知是我

们无法左右的，他本人对规则的理解正确与否
也已经由相关部门给出说法。”

此前曾有消息称，新疆男篮收到了其他
CBA俱乐部关于周琦的交易申请，周琦也有可
能前往海外联赛打球。郭舰对此表示，目前并
没有CBA俱乐部就周琦转会一事与新疆男篮洽
谈，赴海外联赛打球也要符合CBA公司和中国
篮协的相应要求，并非新疆男篮单方面可以决
定的。

近日，周琦已经抵达沈阳，与辽宁队会合，
全力备战第十四届全运会。“球员履约的前提是
俱乐部做到保障球员合法权益和依法合规运
营。我方始终坚持为包括周琦本人在内的篮球

运动员争取他们应有的合法权益。”
周琦团队接受新华社采访时表示不
认同CBA联盟出具的调解意见，并且
对其调解程序中由五家俱乐部股东

代表组成合议庭仲裁案件的正当性及本案调解
结果的公正性持保留意见。“中国篮协已收到我
方提交的仲裁申请，我方将积极配合中国篮协
的各项仲裁工作，并在适当的时候以适当的方
式对外发声。”
在距离球员注册截止日8月31日不到一周的

情况下，中国篮协相关人士证实于8月24日收到
球员合同争议提交的仲裁申请书，并已开始调
查和了解有关情况。鉴于周琦是中国男篮的核
心球员，在未来一年内有亚洲杯、世界杯预选
赛、亚运会等比赛任务的情况下，中国篮协自然
不希望出现他无球可打的情况，但愿最终等来
的将是一个让多方满意的结果。

“这是激励，促进团结”
王哲林%可兰白克担任球队正副队长$$$
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